キラリ!学校自慢 第一中学校

生徒のみなさんが学校のいいところを紹介!

学校メモ

○住 所 吹上二丁目17番1号

2 学年 143人

149人

「一中頑張りの精神」と「さわやか三本柱」

ーー中生と言えば「ーー中遺儀りの精神」です。物質を成し遂げるために、逆境においても最後まで遺儀り抜く精神の ことで、社会に出た時に「私は一中の卒業生です!」と胸を振って言えるよう、白々、心と体を鍛えています。

また、学校生活の基盤になっているのが「さわやか萱本柱」です。「さわやかあいさつ」「さわやか清掃」「さわやか た。 | 合唱 | の三つからなっており、生徒会を中心に学校を挙げて活動をしています。

地域との交流も盛んです!

一中には、三大行事と呼ばれる「体育祭」「文化祭」 「管唱コンクール」があります。どの行事も全校生徒が 一丸となって取り組んでいて、最高に盛り上がります。 この三大行事のほかにも一中独首と言える行事があり ます。それは「青葉湖ウォーク」と「一春交流」です。

「青葉湖ウォーク」は、 地域密着型教育先進校と しての取り組みの一つ で、PTA 協力のもと、1 **年生が世増ダムの**高りを 歩きます。山道を歩くこ とは大変ですが、クラス の仲間と楽しく歩くこと



で繰が深まります。一中では、『青葉湖ウォークを乗り 越えることで、真に一中生として仲間入りができる』と も言われています。

「一養交流」は、八戸第一養護学校との交流事業で レクリエーションなどの活動を通じて交流を深めてい ます。また、各家庭の協力をいただきながらアルミ缶 の回収をする「ハッピートライアングル大作戦」とい う活動を実施しています。この活動で得られた収益金 によって、以前にはパラスポーツのボッチャ競技角美 を八戸第一春護学校に寄贈することができました。こ れからも行いの交流を深めていきたいと思います。

文武両道を自指して☆

一中には部活動が17個あります。 中でも、バドミン トン節やアイスホッケー節、スピードスケート節、フィ ギュアスケート部など、ほかの学校にはあまりない *競技の部活動もあります。また、境荒、どだバスケット ボール部や女子ソフトテニス部は市内でもトップクラ スの成績を残しています。今後の一中の活躍も楽しみ にしていてください!





わたしたちが作りました!



私たち一中生は、これからも頑張りの精神を たねに、さわやかな一中を曽指していきます!